

# ADVERTORIAL

## Osteoporosis? Siapa Takut? Cegah dengan Blackmores Calcimag Multi

Updates. - ADV.CO.ID

Jan 16, 2024 - 09:36

READY STOCK!  
100% ORIGINAL

Blackmores Calcimag Multi  
60 TABLETS

Blackmores Calcimag Multi  
60 TABLETS

Blackmores Official Store

BLACKMORES CALCIMAG MULTI 60 TAB

Blackmores Calcimag Multi (60TAB) ORIGINAL

IDR 142,000

Batam City

Sold 1

Toko Pilihan  
gosend

Blackmores Calcimag Multi

Blackmores Calcimag Multi (60tabs) ORIGINAL

IDR 153,000

Medan City

Sold 6

Blackmores Calcimag Multi [60 tablets]

IDR 177,565

Blackmores Official Store

4.8 - Sold 4.7k

Blackmores Calcimag Multi (30)

IDR 94,600

Sidoarjo Dianfer

30 TABLET

Blackmores Calcimag Multi 30 Tablets

Blackmores Official Store

APOTEK HEKA

Blackmores Calcimag Multi - Maintaining Bone Health - 6...

IDR 162,900

Apotek Heka Official Store

5.0

APOTEK HEKA

Blackmores Calcimag Multi - Nurturing Bone Health (30...

IDR 91,800

Apotek Heka Official Store

5.0

Blackmores Calcimag Multi Bpom Kalbe(Calcium Bone...

IDR 170,464

TWOCARE

5.0

BLACKMORES CALCIMAG MULTI 60 TABLET

IDR 180,500

Tangerang City

5.0

KESEHATAN - Semakin berumur, resiko terkena serangan osteoporosis memang makin meningkat. Hal ini tentu wajar mengingat ketahanan tulang memang menurun seiring berjalannya usia.

Meski ketahanan tulang menurun seiring usia, bukan berarti Anda tak bisa

mencegah penyakit osteoporosis. Makan makanan tinggi vitamin D dan kalsium serta konsumsi suplemen tulang seperti [Blackmores Calcimag Multi](#) dapat membantu mencegah resiko pengeroposan tulang dan sendi.

## **Kandungan Lengkap Serta Keunggulan Suplemen Blackmores Calcimag Multi**

Sebagai suplemen kesehatan tulang dari brand Blackmores yang sangat terkenal, kualitas suplemen Blackmores Calcimag Multi tentu sudah tak perlu diragukan lagi.

Berbekal berbagai bahan aktif dengan manfaat mengagumkan, pastinya Blackmores Calcimag Multi hadir dengan berbagai kelebihan. Tak heran jika suplemen tulang satu ini benar-benar laris di pasaran.

Nah, jadi apa saja keunggulan dari Blackmores Calcimag Multi ini? Berikut berbagai keunggulan dari Blackmores Calcimag Multi.

1. Mengandung Vitamin dan Mineral Untuk Kesehatan Tulang, Cocok Untuk Konsumsi Harian

Sebagai suplemen khusus untuk menjaga kesehatan tulang dan sendi, Blackmores Calcimag Multi tentu hadir dengan berbagai vitamin dan mineral yang mampu menjaga kesehatan tulang dan sendi.

Berbagai vitamin dan mineral mulai dari kalsium, magnesium, vitamin D3, asam folat, hingga asam amino terkandung lengkap dalam suplemen Blackmores Calcimag Multi ini.

Semua kandungan tersebut tentu buat Blackmores Calcimag Multi jadi suplemen kesehatan tulang dan sendi yang paling banyak diminati. Cocok untuk Anda yang mencari suplemen tulang dan sendi untuk konsumsi harian.

1. Mampu Menjaga Kesehatan Tulang Secara Optimal

Tiap kali mengonsumsi suplemen kesehatan tulang dan sendi, Anda pasti berharap punya tulang yang sehat dan kuat, kan? Tak heran, sebab memang fungsi utama suplemen tersebut adalah menjaga kesehatan tulang Anda.

Blackmores Calcimag Multi hadir sebagai suplemen kesehatan tulang yang mampu bekerja secara optimal pada lapisan tulang. Kandungan kalsium dan magnesium pada suplemen ini mampu membantu menjaga kesehatan tulang secara menyeluruh.

Tak hanya menjaga kesehatan tulang, Blackmores Calcimag Multi juga mampu mencegah terjadinya osteoporosis. Kerennya lagi, suplemen Blackmores Calcimag Multi ini pun dapat mengobati osteoporosis ringan. Bagaimana? Memang cocok untuk menjaga kesehatan tulang dan sendi, kan?

#### 1. Mudah Diserap, Ringan, dan Nyaman Diminum

Saat memilih suplemen, salah satu hal yang perlu Anda perhatikan adalah kemudahan suplemen tersebut diserap oleh tubuh. Semakin cepat suplemen diserap tubuh, tentu semakin baik juga efeknya pada tubuh.

Tentu saja sebagai suplemen kesehatan tulang ternama, Blackmores Calcimag Multi dibuat dengan kandungan vitamin D3 di dalamnya. Vitamin D3 ini berperan mempercepat penyerapan kalsium yang ada dalam Blackmores Calcimag Multi.

Berkat kandungan vitamin D3 ini, suplemen Blackmores Calcimag Multi benar-benar mudah diserap oleh tubuh. Sehingga efek dari suplemen ini pun dapat dengan mudah dirasakan tubuh.

#### 1. Kemasan Bagus, Sangat Melindungi Suplemen

Suplemen yang bagus tak akan berkualitas bila tak dikemas dengan kemasan yang baik pula. Ini karena kualitas kemasan juga mendukung kualitas suplemen. Kemasan yang baik, tentu akan menjaga kualitas suplemen dengan baik juga.

Hadir dengan kemasan botol kaca, kualitas suplemen Blackmores Calcimag Multi benar-benar terjaga. Tak perlu lagi khawatir dengan kualitas suplemen saat akan mengonsumsi suplemen tersebut.

Tak hanya melindungi suplemen, botol kaca tersebut juga memudahkan Anda membawa suplemen Blackmores Calcimag Multi ini ke mana-mana. Anda dapat membawa suplemen Blackmores Calcimag Multi ini juga saat berpergian. Praktis, kan?

### 1. Mudah Dikonsumsi, Tak Perlu Ribet

Hal menarik lainnya dari suplemen ini adalah kemudahannya untuk dikonsumsi. Bagaimana tidak, Blackmores Calcimag Multi dibuat dalam bentuk tablet yang mudah diminum.

Anda bisa minum tablet ini di mana saja dengan mudah. Cukup ikuti anjuran pemakaian saja, Anda sudah bisa mengonsumsi suplemen ini. Tentunya suplemen Blackmores Calcimag Multi ini bisa dikonsumsi secara teratur.

Menariknya, suplemen Blackmores Calcimag Multi tidak hanya bisa dikonsumsi orang dewasa saja. Anak-anak mulai umur 8 tahun pun bisa mengonsumsi suplemen tulang ini. Tak heran jika Blackmores Calcimag Multi sering jadi andalan keluarga yang ingin punya tulang sehat dan kuat.

Nah, itulah berbagai keunggulan serta kandungan lengkap dari suplemen kesehatan tulang dan sendi, Blackmores Calcimag Multi. Bagaimana? Apa Anda tertarik untuk memiliki Blackmores Calcimag Multi juga?

Sekarang beli Blackmores Calcimag Multi juga tak perlu ribet. Anda bisa beli saja Blackmores Calcimag Multi secara online melalui marketplace terpercaya seperti Blibli. Blibli menawarkan berbagai barang berkualitas original 100%.

Di Blibli saat ini juga sedang banyak diskon dan voucher yang membuat belanja makin hemat dan nyaman. Belum lagi juga ada opsi gratis ongkir untuk semua pesanan yang kamu pilih. Anda juga bisa pakai fitur COD biar kamu makin aman ketika belanja online. Tenang saja, pengiriman paket Anda juga dijamin Aman. Tak perlu khawatir lagi.

Jadi tunggu apa lagi? Yuk buka Blibli sekarang juga dan dapatkan Blackmores Calcimag Multi incaran Anda sekarang juga sebelum kehabisan. Ingat belanja ya ingat Blibli. Dijamin Ori.